

**Steinmetz, Amandine** (Bachelor 2018, Schwerpunkt: Archäologisches Kulturgut und kunsthandwerkliche Objekte)

**Thema**

Die Untersuchung, Dokumentation und Freilegung einer Blockbergung aus dem frühmittelalterlichen Gräberfeldes aus Eltville am Rhein, Hessen

**Zusammenfassung**

Die vorliegende Bachelor-Thesis befasst sich mit der Bearbeitung einer Blockbergung aus dem frühmittelalterlichen Gräberfeld aus Eltville, Landkreis Rheingau-Taunus- Kreis in Hessen, Deutschland. Die Blockbergung stammt aus einer männlichen Körperbestattung. Teils des Skeletts, sowie Grabbeigaben mit Materialienkombinationen und organischen Resten wurden im Block geborgen. Ziel der Bachelorthesis ist die Untersuchung, Dokumentation und Freilegung des Blockes.

**Abstract**

This bachelor thesis focuses on a block excavation from early Middle Ages of the grave field from Eltville, Rheingau-Taunus-Kreis district in Hesse, Germany. The block excavation comes from an inhumation burial. A part of the skeleton, plus funeral objects of combinate metals and organic rests were included in the block excavation. The objective of this bachelor thesis is to examine, to document and to excavate the block.